

Sujet : [INTERNET] Ferme éolienne de Saint Hilaire du Maine

De : fd.marchand@

Date : 09/01/2019 18:49

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Le réchauffement climatique met en péril l'avenir de l'homme sur la terre. La Mayenne très en retard sur les énergies renouvelables doit contribuer à la transition énergétique. J'ignore quelles sont les objections faites à ce projet mais quelles qu'elles soient elles ne peuvent être que dérisoires par rapport à l'enjeu de l'avenir de l'humanité. J'apporte mon soutien total à ce projet dans cette commune qui me tient particulièrement à coeur.
Sincères salutations.

Daniel Marchand

Envoyé depuis l'application Mail Orange